
COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
PROVINCIA REGIONALE DI ENNA

Nr. 16 Registro Delibere ORIGINALE

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

|RfCHlg f̂t:jlBÀfriTO

L'anno duemiladodici, il giorno dodici, del mese di marzo, alle ore 17,05 e seguenti, nella
solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

CONSIGLIERI

1 LO PRESTI ANTONINO

2 GRECO FELIPPA

3 OLIVERIPIERFRANCESCO

4 ARCURIA GIUSEPPE

5 SCOZZARELLA ENRICO

6 TROVATO ALFONSO

7 BRUNO MARIO

8 DIBLASISffilO

9 PELLIGRA GIULIANA

10 INTERLICCHIA GIUSEPPE

11 SCARPACI MARCO

12 GALLINA VTNCENZA

13 SPERANZA GIUSEPPE

14 GANGEMI SALVATORE

15 CUTRONA CARMELMA

Presiede la seduta il Presidente Aretina Giuseppe.
Partecipa il Segretario Generale Dott. Alfredo Verso. Per
l'Amministrazione sono presentì il Sindaco Leanza e 1' Assessore
Caltagirone -
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OGGETTO : «RICHIESTA; CÌIBATTITO POLITICO",-.

-Alle ore 17,05, fatto l'appello, risultano presenti n. 5 Consiglieri (Greco, Arcuria, Trovato,
Bruno e Speranza) ed assentì 10 ConsiglierL-

-Poiché all'appello è mancato il numero legale, il Presidente rinvia la seduta, per il secondo
appello, alle ore 18,15.-

-Alle ore 18,05, rifatto l'appello, poiché risultano presentì n° 13 Consiglieri ed assentì n. 2
Consiglieri ( Pelligra e Scarpaci ), il Presidente Arcuria dichiara aperta la seduta. -

- Il Presidente Arcuria riferisce che la Commissione competente sta cominciando ad esaminare il
contenuto di un nuovo testo del regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale. Invita,
poi, i Consiglieri presenti al rispetto del contenuto dell'attuale testo del regolamento del Consiglio
Comunale.-

-II Consigliere Trovato parla di un articolo apparso sulla stampa, relativamente alla viabilità.
Evidenzia, poi, che il PD aveva riferito una posizione diversa su tale argomento.-

-II Sindaco Leanza riferisce di non aver suggerito ad un giornalista quello che è stato riportato
sulla stampa, relativamente ad una ipotesi di sistemazione di Piazza della Repubblica. -

-II Consigliere Scozzarella propone un prelievo del punto 4) all'O.D.G., relativo al richiesto
dibattito politico, visto che era stato richiesto diverso tempo fa.-

- Il Presidente Arcuria mette ai voti tale richiesta di prelievo, col seguente esito: -Presenti: 13; -
Votanti: 13; Astenuti O ; Favorevoli: 13; -Contrari: 0. Dopodiché, lo stesso Presidente proclama
l'esito della votazione.-

-Entra il Consigliere Pelligra (presentì 14).-

-II Consigliere Scozzarella, avuta la parola, evidenzia che FAmm.ne Com.le è arrivata al
capolinea. Sottolinea, altresì, che alle Casse Comunali non è arrivato un solo euro. Evidenzia,
ancora, che tante volte a beneficiare di un programma politico è magari la successiva Amm.ne
Com.le. Evidenzia che non è stata censita alcuna cattedrale nel deserto presente nel territorio
comunale ( vedi polivalente ). Rileva che sul Polivalente fin'ora non si è fatto niente. Invita, poi,
tutti i Consiglieri Comunali ad essere chiari, trasparenti e a non nascondere nulla se hanno qualcosa
che non condividono dell 'operato dell' Amm.ne Com.le. Sottolinea che, se c'è qualcosa che non
va, bisogna cambiarla. Rimarca che quello che dice, lo dice a tatti: a maggioranza e
all'opposizione. Evidenzia, inoltre, che tanti atti di indirizzo del Consiglio Comunale non vengono
messi in atto. Sottolinea che, in generale, c'è una mancanza di rispetto della legalità da parte di
tutti. Invita, infine, PAmm.ne Comule a darsi da fare per realizzare, finalmente, qualcosa del
programma politico del Sindaco.-

-II Consigliere Bruno dice che quello che è successo in questo anno e mezzo lo lascia perplesso:
"In effetti, molte mozioni del Consiglio Comunale non hanno alcun seguito". E' convinto che,
anche quest'anno, il bilancio di previsione si farà in ritardo. Lamenta che le Commissioni non
sono, molte volte, in grado di avere le notizie necessarie per fare il loro lavoro. Si chiede quali
interventi ha fatto fin'ora questa Amm.ne Com.le per portare finanziamenti a beneficio di questo
Comune. Per questo da un voto scadente a questa Amm.ne Com.le ed, altresì, un voto scadente
anche a questo Consiglio Comunale, che non sa farsi valere. Si chiede che fine ha fatto il



consuntivo 2011 e se, anche quest'anno, sarà approvato dopo il preventivo 2012. Invita, infine, tutti
i Consiglieri a stimolare l'Amarne Com.le a portare questi atti in Consiglio Comunale nei termini
giusti.-

-II Consigliere Interlicchia condivide quanto detto dal Consigliere Bruno. Evidenzia, poi,
l'importanza della programmazione e di quello che aveva già detto, in passato, sulla necessità di
una programmazione delle feste locali. Occorre fare in merito un ordine di priorità per poter
programmare bene e allocare le risorse disponibili nel bilancio di previsione. E' convinto, inoltre,
anche lui, che, quest'anno, si arriverà a novembre per il preventivo e per il consuntivo. Lamenta,
anche, che non è stato coinvolto nella programmazione della festa di san Giuseppe.
Riferisce, altresì, che è stato messo al corrente dall'Ing. D'Anna di alcuni interventi che rAmarne
Com.le sta mettendo in atto. Invita, poi, l'Amni-ne Com.le a fare insieme la programmazione. Si
chiede, infine, quanti indirizzi del Consiglio Comunale siano stati messi in atto dall'Amm.ne
Com.le.-

-II Consigliere Trovato evidenzia che la discussione politica si farà, a questo punto, allorché il
Sindaco presenterà la sua relazione sull'attività messa in atto. Fa presente che il suo gruppo aspetta
questo dibattito da quando si è verificata la spaccatura nel gruppo consiliare di maggioranza.
Sottolinea, poi, che si dovrà discutere sui ritardi di questa Amm.ne Com.le. Invita, infine, la stessa
a riflettere su quanto sta accadendo in questo Comune ed invita l'Amarne Corale a darsi da fare e a
mettere in atto quanto è emerso, nei vari Consigli Comunali, con le varie mozioni presentate.-

-II Consigliere Di Blasi riferisce i motivi che hanno portato alla nascita del nuovo gruppo, di cui lui
fa parte. Conferma che quello che è successo è normale e naturale. Evidenzia che quello che il suo
gruppo vorrà fare compete solo a loro, senza, quindi, che ci sia bisogno di fare speculazioni
politiche. Invita, poi, PAmm.ne Comle a creare un Ufficio U.R.P. per dare una prima
informazione ai cittadini. Chiarisce, infine, un suo intervento di informazione sulla festa di San
Giuseppe.-

-II Consigliere Speranza espone il suo rammarico dicendo che questa Amm.ne Com.le è
intelligente, ma potrebbe fare molto dì più. Evidenzia che, alPinizio di questa Aromne Com.le, il
quadro politico era molto frammentato. Molti, fuori da Valguarnera Caropepe, si chiedevano cosa
stesse succedendo a Valguarnera Caropepe. Fa notare che, prima, la politica era praticamente
assente a Valguarnera Caropepe e che, adesso, si deve discutere il ruolo da assegnare alla politica.
Fa presente che, nella passata Amm.ne Com.le, i Consiglieri Comunali avevano rinunciato al loro
ruolo e che oggi il ruolo politico è quello che sta esercitando questo Consiglio Comunale.
Sottolinea che le varie Commissioni Comunali stanno effettuando un lavoro importante ed
eccezionale, pur riducendo del 50% non solo le sedute di Consiglio Comunale, ma anche le sedute
delle Commissioni Consiliari. Parla, altresì, del lavoro che sta facendo la Competente Commissione
Consiliare sul nuovo regolamento cimiteriale. Invita, poi, i Consiglieri Comunali a sospendere per
ora l'analisi sull'operato dell'Amm.ne Com.le sulla festa di San Giuseppe, perché la stessa analisi si
potrà sempre fare dopo la festa.
Invita, infine, i Consiglieri Comunali a fare più spesso un dibattito politico in questa aula consiliare,
proprio perché esso è un momento di chiarimento molto importante.-

-II Consigliere Bruno evidenzia che a lui, piuttosto che le chiacchiere politiche, piace discutere di
cose concrete, di cose reali. Per esempio: sistemare il settore della ragioneria, eliminando le carenze
presenti. Evidenzia, infine, che ai cittadini piacciono le risposte alle loro esigenze.-

-II Consigliere Interlicchia contesta una parte dell'intervento del Consigliere Bruno, evidenziando
che la programmazione è politica. -

-II Consigliere Scozzarella aggiunge che questa sera si è detto di tutto ed il contrario di tutto, senza
dire niente. Evidenzia che questa Amm.ne Com.le va avanti da sola, senza che la maggioranza
consiliare ne sappia niente. Chiede ai nove Consiglieri della maggioranza in che misura entrano
nelle scelte di questa Amm.ne Com.le. Sottolinea che questa maggioranza consiliare non fa altro



che prendere atto di quanto mette in atto questa Amm.ne Com.le. Rimarca, infine, che in questa
Amministrazione Comunale non ci sono uomini che vanno a Palermo e portano, poi, soldi a
Valguarnera Caropepe.-

-II Consigliere Trovato chiarisce con un gruppo della maggioranza il lavoro che viene svolto nel
corso della Commissione competente per la programmazione della festa di san Giuseppe.-

-II Sindaco Leanza, avuta la parola, interviene dicendo che a molti sfugge il senso del perché si
sono messi nella lista alcuni soggetti ed il senso del progetto messo insieme. Evidenzia, poi, che il
terreno politico a Valguarnera Caropepe è un terreno friabile, che è stato zappato fin'ora solo in
superficie. Sottolinea, ancora che il programma politico dell'Anrm.ne Com.le, per realizzarsi, si
scontra continuamente con ostacoli di vario tipo. Fa presente che uno di questi ostacoli è il
personale comunale, che era abituato a lavorare poco e che adesso si sta cercando di stimolare a fare
di più. Fa notare che non aver investito, nel passato, sulla formazione del personale comunale, è
stato un errore, perché, adesso, questo costituisce un blocco ulteriore, visto che non ci sono più
risorse in tal senso. Evidenzia che, per un lungo lasso di tempo, tanti progetti sono praticamente
rimasti fermi, tanto che, adesso, riesce diffìcile risolvere le varie problematiche con la dovuta
celerità. Ribadisce di avere fiducia nei Consiglieri Comunali della sua lista, scelti, a suo tempo, a
fame parte. Rileva che i suoi Consiglieri Comunali sono liberi di fare interviste sui giornali, di tirare
anche le orecchie al Sindaco, senza alcun problema. Osserva, poi, che i due gruppi di maggioranza,
anche se diversi, hanno un unico punto di riferimento, che è il loro Sindaco. Evidenzia, altresì, che
le Amm.ni Com.li attuali operano con molte difficoltà, per le croniche carenze economiche e
strutturali. Aggiunge, infine, che l'operato di questa Amm.ne Com.le è quello di normalizzare, la
struttura com.le, al fine di essere, poi, in condizioni di poter lavorare.-
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IL CONSIGLIERE ANZIANO IL P/MSSIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE
A.,Lo,Presti G.(Jrcuria _ _ „ A.Ve/so

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente'.deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, è
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data .1 9 APR ?Q1? Per ri1113116™
quindici giorni consecutivi ( art. 11, comma I°,come modificato dalPart 127, comma 21,
della l.r. 17/04).

Valguarnera C.,

IL MESSO COMUNALE IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi dal . ed e'
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);
a seguito dì dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera C.,

IL SEGRETARIO COMUNALE


